



いよいよ明後日から子供たちが待ちに待っていた冬休みになります。ご家庭で過ごす時間が増えると思います。今日まで子供たちは毎日学校で本当によく頑張りました！この長期休みはおうちの方とゆっくり過ごしたり、たくさん甘えたりして思い出たっぴりの冬休みを過ごしてほしいと思います。

お知らせとお願い



・算数の学習で使用する箱を取っておいてください

算数の学習で、冬休み明けに『はこの形』という単元があります。この学習では、箱の形をしたものの観察を行い、どんな構成になっているか考えたり、面を写し取って組み立てたりしていきます。

そこで、この学習の始めに、子供たちにおうちから好きな箱を一つ持ってきてもらい、その箱を友達と観察して同じものや違うものを見比べさせたいと思っています。

冬休み明け頃にこの学習に入っていきたいと思いますので、ご協力いただけると助かります。教科書P65にある箱を参考に、よろしく願いいたします。

もしないようでしたら、担任の方でいくつか用意しておきますのでご安心ください。

・学習と生活の見直しについて

次の項目を参考に冬休み中、学習に必要なものの点検や学習習慣の見直しをしてください。

- 道具箱の中になくなってしまったものや少なくなっているもの（のり・色鉛筆・ハサミ・クレヨン・絵の具）
- 胸章の確認（なくなってしまった人や破れて壊れてしまっている人は新しいものを用意してください。その際、3年生になってからも使用できるように、学年学級は記入しなくても大丈夫です。）
- 家庭学習に、1日30分以上取り組んでいる。

・生活科の学習のご協力について

1月から、生活科の学習で「大きくなったぼく・わたし」という学習が始まります。この学習は、生まれてから今までの成長を振り返り、自分の成長の喜びを実感するとともに、成長を支えてくれた周囲の人々に感謝の気持ちをもつことをねらいとしています。

そこで保護者の皆様にご協力いただきたいことは、次の2点です。

- ①生まれたときから現在に至るまでの写真を用意する。（自分の成長アルバム作りに使用します。焼き増し可能で、かつ、のりで貼ってもよい写真を用意しておいてください。5枚程度あると望ましいです。）
 - ②子供のインタビューに答える。（学習が始まりましたら、生まれたときの身長や体重や様子、名前の由来、幼稚園や保育園のときのエピソード等を子供たちがインタビューします。）
- お忙しい中だとは思いますが、ご協力よろしくお願いいたします。

・九九について

お世話になっている九九についてですが、九九チャレンジを申し出る人が減ってきています…。担任としては、2年生のうちに全員が1～9の段まで合格できるよう声掛けしていきます。ご家庭でも九九カードの裏面を確認していただき、まだ合格シールが貼られていない欄の確認をし冬休み中も練習の声掛けをしていただければと思います。

がんばる2年生

きのこの森や校庭などで落ち葉や木の実をたくさん拾い集めて、作品作りをしました。色鮮やかな素敵な作品が出来上がりました。



豊北秋祭りを行いました。各お店屋さんの働きぶりはもちろんのこと、開会式や閉会式での姿も2年生として素晴らしいものでした。1年生やステップアップ教室の子どもたち、先生方も来てくださり、大賑わいでした。

ご家庭でもお店屋さんのアドバイスや材料等の準備等、大変お世話になりました。



豊北 秋祭り～大成功～！！！！